

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan pada bab-bab sebelumnya, maka penulisan dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

Pencarian sistem informasi masih belum ada, dan kesulitan mendapatkan informasi resmi dari perusahaan, mulai dari informasi terdahulu maupun informasi terkini, apabila mahasiswa/siswa sering terhambat dibagian mencari data seputar perusahaan, apa lagi di perusahaan ini menggunakan satu *flashdisk* yang sering berganti dengan mahasiswa lain, pergantian *flashdisk* tersebut sering memakan waktu yang cukup lama dan tidak bisa diakses bersama-sama dalam komputer atau laptop yang berbeda. Sehingga permasalahan utama ini belum tersedianya informasi *website* dalam perusahaan industri. Survei yang dilakukan dari pencarian model *website* serupa dengan aplikasi *website* visualisasi yang penulis buat adalah *website* menggunakan aplikasi *Wordpress*.

Dengan dibuatnya sistem informasi ini pihak internal bisa menyampaikan informasi-informasi penting yang harus diketahui oleh siswa atau mahasiswa magang yang sedang mencari sebuah data, seperti informasi mengenai sejarah perusahaan, visi dan misi, tugas dan wewenang setiap satuan kerja atau satker serta susunan organisasi yang ada dip perusahaan tersebut. *Website* ini bertujuan agar dapat memasuki *website* tersebut hanyalah karyawan, siswa dan mahasiswa yang melakukan kegiatan kerja praktik agar aman dan dapat meminimalisir terjadinya pemberatasan dari gangguan luar (*hacker*). Karyawan hanya cukup mengklik suatu *domain* nantinya akan muncul sebuah sistem informasi yang terkait.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dibuat, maka penulis memberikan saran pada PT Bukit Energi Servis Terpadu (BEST) pada kawasan tambang batu bara tanjung enim dalam prosedur perancangan sistem informasi

Dengan adanya sistem informasi berbasis website ini, perusahaan dapat menggunakan website tersebut. Karena pergantian flashdisk yang dijelaskan pada kesimpulan bahwa pencarian sistem informasi tidak efektif. Berdasarkan permasalahan yang terjadi pada PT Bukit Energi Servis Terpadu (BEST), penulis menyarankan kepada seluruh karyawan apabila ada mahasiswa yang sedang mencari informasi dapat menggunakan *website* tersebut dan hanya mengeklik satu buah *domain* saja.